
Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 15.12.

Beginn: 18.31 Uhr
Teilnehmer: siehe Liste

1. Begrüßung, Eröffnung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Festsetzung der Tagesordnung 
 

1. Begrüßung, Eröffnung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Festsetzung der 
Tagesordnung 

2. Protokollbestätigung
3. Planung für 2015
4. Veränderte Verkehrsführung der Linie 14
5. Informationen zu Aktivitäten, Posteingang / Sonstiges 

 (7/0/0)

2. Protokollbestätigung
Protokoll vom 17.11.15 (14. Sitzung)

(6/0/1)

3. Planung für 2015

Januar-Sitzung: Verwendung der Buga-Mittel
Februar-Sitzung: Radweg Rund um den Lankower See(Zusammen mit OBR NeuMühle und 

Weststadt)
April-Sitzung: Ortsbegehung

Jubiläen des Mecklenburger-Förderzentrum und der Versöhnungsgemeinde stehen in 2016 an.

4. Veränderung der Verkehrsführung der Linie 14

Die Linie 14 fährt ab 01.01.2016 nur noch von Lankow Siedlung bis Marienplatz. Aufgrund der 
Bauarbeiten in der Wittenburger Straße fährt die Bahn jedoch bis zum Hauptbahnhof, bis zum 
Abschluss der Arbeiten.

Beschluss des Ortbeirats:
Die Linie 14 soll ab 01.01.2016 bis zum Ende der Bauarbeiten in der Wittenburger Straße von 
Lankow Siedlung über Platz der Freiheit, Marienplatz bis zum Platz der Jugend geführt werden, da 
nur bei einer solchen Streckenführung Fahrgäste aus der Innenstadt nicht umsteigen müssen. Auf 
diesem Streckenabschnitt ist erfahrungsgemäß die Auslastung auch ausreichend gegeben.

(8/0/0)

5. Informationen zu Aktivitäten, Posteingang / Sonstiges 
Die provisorische Ausfahrt zum Garagenkomplex soll verkehrssicher hergestellt werden. Es fehlen 
die Parkbegrenzungen. Hier besteht eine erhebliche Verkehrsbehinderung.

Am 17.12.15, 9.00 Uhr ist eine Ortsbegehung bzgl. der Bebauung am Rosenhain. Teilnehmer: 
Verwaltung, Stadtvertretung, Bauherr.

Radweg Gadebuscher Straße: Die Verwaltung hat Aussagen zur Förderfähigkeit und Umlage 
mitgeteilt. Diese Information wird per Mail an die Mitglieder des Ortsbeirates weitergeleitet.

Willkommenscafé ist im Caritras-Jugendhaus 44a am 10.12.2015 gestartet. Dieses soll in Zukunft 
14-tägig stattfinden. Zielgruppe 7 - 27 Jahre. Es wird erörtert, wie im Stadtteil Lankow ein 
umfassenderes Angebot sichergestellt werden kann. Dies soll auf der Stadtteil-Konferenz erörtert 
werden.



Fußweg an der Gadebuscher Straße zwischen Ausfahrt zum Netto-Parkplatz Richtung 
Friedrichstahl ist der Weg abgesackt. Hier ist die Verkehrssicherheit nicht gewährleistet.

Ende: 19.25 Uhr

Sitzungsleitung Protokoll
Cordula Manow Daniel Alff


